

2018-2019 | インスピレーションになろう Be the Inspiration

楽しいロータリークラブを実現しよう

第3138回 例会報告 2019. 6. 4(火)

例会日…火曜日(12:10)~群馬ロイヤルホテル

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL http://www.maebashi-rc.jp/

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

슾 長…宮崎 瑞穗

幹 事…温井 尚久

クラブ会報委員長…江原 友樹

者…髙橋 善明

点 鐘 宮崎会長 ロータリーソング

「奉仕の理想」

司 会 伊藤副幹事

ビジター

◎米川奨学生

オウ ギョウソウ さん

記念品贈呈

望月副会長





■誕生祝

藤野 隆司、小暮 雅幸、荒木 肇、関口 知義、 宮久保純子、小林 幹昌、内山 清一、嶋田 大和 ■結婚祝

明、和田 弘、池畠 邦和、樋口 明、 中島慎太郎、松葉 晴彦、廣田 哲也、菊池 千恵 ■皆勤賞

角張 桂子(満1年)、菊川 善明(満6年)、 片桐 伸也 (満14年)

奨学金贈呈 米山奨学生 オウ ギョウソウ さん



会長の時間 宮崎会長

皆さんこんにちは。

今年度も最終月に入り今日は最後の理事会がありま

したので始めにそれから報 告します。

まず6、7月のスケ ジュールですが6月は今日 を含め4回の例会がありま すが今年度最後の例会は例 年通り6月25日松し満に



てさよなら夜間例会として行われます。6月、7月は 菊川年度になりますが多くの行事がありますが概ね例 年通りのスケジュールで承認されましたので、後程 ボックスに入れさせて頂きます。

次は退会ですが株式会社ヤマトの藤原昌幸会員、横 田会計事務所の横田秀治会員、関電工の髙橋善明会員 の3名から退会届が出されました。いずれも止むなし として承認されました。このところ転勤、転任の時期 というところで致し方ないのですが、幾人かロータリ 歴が長く活躍された会員の退会があり寂しいことです が平成から令和への移行も有りロータリも変わってい くのでしょう。続いて入会ですが三輪斉会員推薦の株 式会社ライブ環境建築設計の片山康浩さん、都丸和俊 会員から大和証券株式会社の大畑孝弘さんの新会員の 推薦が有りました。これも問題無く承認されました。 入会の承認は例会での承認となっていますのでお諮り します。このお二人の入会をご承認頂けますでしょう か。有り難うございます。それではお二人の入会を承 認し2週間後にご挨拶頂きます。

それから新潟ロータリークラブの友好訪問について 審議され7月23日の日程で承認されました。審議事 項としては以上です。

理事会以外の報告としては先週金曜日の28日に前 橋6ロータリークラブ新旧会長幹事の引き継ぎの会が 開かれました。中島博現ガバナー補佐、新年度の石川 直美ガバナー補佐を加え総勢26名集まり、引き継ぎ を行うとともに、それぞれの反省と新年度に向けての 抱負が語られました。現会長幹事は皆肩の荷を下ろし ほっとした表情なのに対し新年度の役員は緊張されて いる様子が伝わってきました。

今日も時間が有りませんが、二セ医学について短く お話しします。これもしっかり話せば時間がかかるの で、入り口だけ話します。二セ医学とは科学的根拠が ないにもかかわらずあたかも科学的に正しいと見せか ける疑似科学の一つで、健康や医療に関わるものが多

く、深刻な問題となっています。昔はゲルマニウムを 唄った商品などちまたにあふれていましたが、こうし た商品は業者も効果がないことに気づいていながら、 あたかも効果があるように表示していたので、聞かれ たら「そんなものはきかないよ」ですんだのですが、 最近のサプリメントを取り巻く状況は複雑で効果のあ りそうなものからなさそうなものまで混在し、開発業 者も気づかずに販売していることがあります。効果が なさそうなものをありそうに見せるために科学を装っ た表示が使われており、こうした疑似科学を用いたビ ジネスは社会から排除する必要がありますが、科学と 区別が難しく、排除は進んでいません。そこで科学と 疑似科学を識別するためには科学性の評定の知識が有 用ですが、これは「疑似科学とされるものの科学性評 定サイト」で評定が公開されています。社会で特に関 心が高いのはサプリメントで本来は食品ですが、市民 の多くはほとんど医薬品のように扱っているのが現状 で、この事態をもたらしているのは宣伝広告です。医 薬品は法律で承認前は効能、効果の広告は禁止されて いますが、業者は愛用者の感想などで効くかのような 印象を市民に植え付けていますが、サプリメントは機 能性と安全性の面で心許ない状態のものが多いです。

私自身はサプリメントについて聞かれたときには危険性があると思われるとき以外はあえて否定しません。効いていると思い安心でき、それが経済的に見合うならそれはその人の判断ですから、それをくさしても良いことはありません。もし科学的に調べたいなら先ほど言った「疑似科学とされるものの科学性評定サイト」で確認してください。

時に疑似科学が非常にまずい結果をもたらすことも あります。私自身の経験では昔脳腫瘍で手術が必要 だった子供を母親が脳腫瘍ではなく、薬で治ると云う 医師を信じて、治療を受けず結局数年後なすすべもな い状態で運ばれてきて、すぐ亡くなったことを経験し ました。非常に憤りを感じたのですが何故こうなるの か、認知心理学者によれば「人はだまされるように出 来ている」といい、特に人間は自分の信じていること と矛盾する証拠を無視したり、曲解したりする傾向が あるだけでなく自分の信じていることを裏付ける証拠 や議論ばかりに目を向け、認知する「確証バイアス」 というものがあるということです。一言で言えば自分 に都合の良い事実だけしか見ない、集めないと云うこ とです。確証バイアスを避けて科学的に考えるという ことは一つのことを色々な角度から柔軟に考えること が出来る柔軟な頭を持つことであり、自分の考えへの 批判的な意見も意識的に探して、必要なら自分の考え を修正することも必要ということです。

此処にお集まりの皆さんは会社のリーダーとして既に実践されていると思いますので私が申し上げることでも有りませんが。以上で会長の時間を終わります。

幹事報告温井幹事1、本日、16時30分より前橋商工会議所にて臨時理事会を開催します。次年度理事・役員の出席をお願いします。



また、17時30分より前橋商工会議所にて次年度クラブ協議会を開催します。次年度理事・役員・委員長の出席をお願いします。

- 2、次週、6月11日の例会は曽我隆一パストガバナー の会員卓話です。会場は群馬ロイヤルホテルです。 皆様のご出席をお願いします。
- 3、6月15日(土)に新潟RCとのゴルフ、懇親会、 16日(日)に野球があります。参加予定の方はよろ しくお願いします。

副幹事報告 伊藤副幹事

前橋南RC

出席報告 伊藤副幹事

会員数:122名 {出席者60名 {欠席者62名 本日出席率:52.17%

前々回訂正:63.96%



二コ二コBOX報告 横田会員

■平方 宏…この度弊 社は、「はばたけ 中小企業300社」 に選ばれました。 本日、経済産業省 での授賞式におい



て、世耕大臣より感謝状と楯が授与されます。 これもひとえに地域の皆様のお陰と感謝してい ます。これからも社員と共に「丹精込めた仕事」 に励んでいきたいと思っています。

- ■石原秀一郎…6月4日から6月10日までは、歯と口の衛生週間です。前橋市歯科医師会では、6月2日(日曜日)に元気21において「歯と口の健康フェア」を開催し、大盛況でした。NHK、FM群馬、上毛新聞さんに大きく取り上げていただきました。井口会員、金井会員、吉田会員大変ありがとうございました。全身の健康は、まずしっかり噛んで食べるところから。定期的な歯科健診をお勧めします。
- ■神山 光永…結婚記念日のお花を頂きありがとうございました。きれいなお花で、妻も子供達も喜んでいました。家中が花の良いにおいで、おだやかにすごせました。ありがとうございました。
- ■髙橋 善明…転勤の為、6月末で退会させていただ きます。2年間、大変ありがとうございました。

委員会報告 菊川委員長



ロータリーの友報告 清水会員



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます